

Maya del C. 4. X. 76

## MADRID, CAPITAL

### Actos socialistas en Vallecas y Aluche

# "El PSOE es republicano y marxista no reformista" ➔

## ● Rechazo del proyecto de reforma del Gobierno.

MADRID. (De nuestra Redacción)—Más de dos mil personas se congregaron en la mañana de ayer en el cine Excelsior, de Vallecas, para asistir al mitin socialista—primero en Vallecas desde hacia cuarenta años—convocado por la sección de Vallecas-Mediodía de la Agrupación Socialista Madrileña (PSOE).

Un militante del sector se refirió a los problemas concretos del barrio y anunció la elaboración, ya puesta en marcha por el PSOE en Madrid, de una alternativa municipal que será ratificada por el congreso del partido a celebrar en noviembre.

Habló seguidamente Sócrates Gómez, del sector histórico, actualmente en vías de reunificación. "En estos momentos—afirmó Sócrates Gómez—la unidad socialista, ya cercana, será lo que permita, mediante un Partido Socialista fuerte y unido, la realización de nuestro programa: la conquista del poder político por la clase trabajadora." Sus palabras fueron acogidas con gritos de "Unidad, unidad" y "España socialista".

Seguidamente Gregorio Peces-Barba afirmó tajantemente el rechazo del partido al reciente proyecto reformista del Gobierno "por ser impuesto, por ser imposible, por ser antidemocrático, por adolecer de graves defectos técnicos y, en definitiva, por constituir—en palabras del conferenciante—una trampa para las fuerzas democráticas, que el PSOE rechaza en su totalidad en sus actuales enunciados". Declaró, asimismo, que el partido toma estas posturas en estrecho contacto con Coordinación Democrática, organismo que considera eficaz para la unidad de acción de la oposición democrática. Afirmó que el PSOE se opondrá siempre a cualquier proyecto impuesto desde el poder que lleve implícita la exclusión de cualquier grupo de la oposición democrática.

Por último tomó la palabra Alonso Puerta, miembro del Comité Provincial del PSOE, quien resaltó el actual crecimiento de

la ASM y su progresiva implantación en todos los sectores de la vida local, de lo que era buena muestra este acto socialista.

### EN ALUCHE

El pasado sábado tuvo lugar en las escuelas Pías del barrio de Aluche un mitin socialista organizado por la sección de Latina de la Agrupación Socialista Madrileña (ASM).

Con el salón abarrotado—se calcula en unas mil personas—abrió el acto un militante de la sección que examinó la problemática del barrio, así como la obligación que se impone el partido de dar respuestas concretas a los problemas concretos, auténtica gestión democrática de los barrios y de los municipios como único camino de lograr una en base a una cada vez mayor participación popular.

Luis Gómez Llorente, miembro de la Ejecutiva del PSOE, subrayó la esencia republicana del PSOE, su carácter marxista no reformista y su deseo de convertirse en el gran partido de masas que siempre fue, para ofrecer alternativas políticas realistas, puesto que "nosotros no creemos en la vanguardia aislada de las masas, sino que la democracia y después el socialismo vendrán del empuje y convencimiento de las clases populares, de las que el PSOE quiere ser conciencia colectiva e impulsor de sus aspiraciones".

A continuación tomó la palabra Manuel de la Rocha, del Comité Provincial del PSOE, quien analizó las causas por las que el partido ha rechazado rotundamente el proyecto reformista del Gobierno Suárez, dando a entender que el partido está dispuesto a negociar "el cómo llegar a la democracia, pero nunca la democracia misma; y en este sentido, el proyecto Suárez no es democrático". Asimismo, desmintió los rumores "a veces calumniosos" respecto a la actitud del PSOE en cuanto al organismo unitario de la oposición, Coordinación Democrática, a la que apoya con todas sus consecuencias.